



EXPEDIENTES DE REGULACIÓN DE EMPLEO

MERCADO LABORAL

AUTOR: CEOE - TENERIFE

ABRIL 2018

EXPEDIENTES DE REGULACIÓN DE EMPLEO

En el primer cuatrimestre de 2018, se comunicaron 1.202 expedientes de regulación de empleo que afectaron a 18.745 trabajadores, de 819 empresas, el 90,10% fueron con acuerdo con 16.738 trabajadores afectados y el 9,90% sin acuerdo, con 2.007 trabajadores afectados.

Comparado con el mismo periodo de 2017 han disminuido las empresas implicadas un -22,52%, los trabajadores afectados un -5,53%, y el número de expedientes un -11,68%.

Nº de trabajadores afectados por ERE's en el primer cuatrimestre de 2017 y 2018.

	Nº de trabajadores		%Variación	% trabajadores	
	2017	2018	2017-2018	2017	2018
EREs suspensión	9.223	9.362	1,51	46,48	49,94
EREs reducción jornada	2.613	1.715	-34,37	13,17	9,15
EREs extinción	8.007	7.668	-4,23	40,35	40,91
TOTAL EREs	19.843	18.745	-5,53	100,00	100,00

Destacar que el total de los trabajadores afectados por ERE's, continúa su tendencia descendente, en concreto el 5,53% menos en los cuatro primeros meses de 2018, respecto al mismo periodo del año 2017.

Trabajadores afectados por despidos colectivos, suspensión de contratos y reducción de jornada.

Dato Acumulado abril 2018

	TOTAL			DESPIDOS COLECTIVOS		
	ABSOLUTOS	VARIACIONES 2017		ABSOLUTOS	VARIACIONES 2017	
		ABSOLUTAS	%		ABSOLUTAS	%
	2018			2018		
ESTADO	18.745	-1.098	-5,5	7.668	-339	-4,2
CANARIAS	1.108	241	27,8	175	89	103,5
Las Palmas	923			75		
S.C. Tenerife	185			100		
	SUSPENSIÓN CONTRATOS			REDUCCIÓN JORNADA		
	ABSOLUTOS	VARIACIONES 2017		ABSOLUTOS	VARIACIONES 2017	
		ABSOLUTAS	%		ABSOLUTAS	%
	2018			2018		
ESTADO	9.362	139	1,5	1.715	-898	-34,4
CANARIAS	933	174	22,9	-	-22	-100,0
Las Palmas	848			-		
S.C. Tenerife	85			-		

En el caso de Canarias, y en valores absolutos, los expedientes de regulación de Empleo han aumentado, con respecto al año 2017, un 27,8%. Mientras en el Estado se experimentó un descenso del 5,5%.

Por otro lado y, en cuanto a las causas alegadas en los ERE's, en el primer cuatrimestre de 2018, siguen predominando las causas económicas, 8.336 trabajadores afectados por ERES basados en tales causas.

PORCENTAJE DE TRABAJADORES AFECTADOS POR ERE'S COMUNICADOS						
SECTOR AGRARIO				INDUSTRIA		
E. extinción	E. suspensión	E. reducción		E. extinción	E. suspensión	E. reducción
2,58	97,42	0,00		21,91	74,20	3,89
CONSTRUCCIÓN				SERVICIOS		
E. extinción	E. suspensión	E. reducción	E. extinción	E. suspensión	E. reducción	
34,67	56,06	9,27	58,15	28,11	13,74	

Atendiendo al sector de actividad, y si comparamos con el mismo periodo de 2017, el descenso se ha producido especialmente en Actividades administrativas y servicios auxiliares, seguido de Construcción, Industrias extractivas y Otros servicios. Sin embargo, se han producido ascensos, en términos absolutos, principalmente en Transporte y almacenamiento, Industria manufacturera e Información y comunicaciones.